



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



25/07/2023

LEGISLATIVO



Santiago Creel en Yucatán: necesario corregir la fallida estrategia de seguridad de AMLO

En su primera visita a Yucatán como aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, el diputado federal Santiago Creel Miranda dice que el país está en una situación de emergencia y urge la reconciliación de los mexicanos, confrontados por una política de odio y resentimiento impulsada desde el Palacio Nacional. El presidente de la Cámara de Diputados deplora que la estrategia de seguridad del gobierno de Andrés Manuel López Obrador se refleje en un saldo de guerra, con una cifra de muertos y desaparecidos nunca vista y con un dominio del crimen organizado en varias regiones.

<https://www.yucatanalamano.com/santiago-creel-en-yucatan-necesario-corregir-la-fallida-estrategia-de-seguridad-de-amlo/>